



## LA CÔTE BELGE VOUS INVITE

DÉJEUNER DE PRESSE

### À la découverte des nouveaux trésors de la Côte pour 2018

**Les Belges francophones aiment la Côte** : en 2016, 4,8 millions de Francophones se sont rendus au littoral, soit 22% de tous les touristes qui choisissent cette destination chaque année.

Westtoer, l'Office du Tourisme de la Flandre-occidentale et de la Côte, vous invite à **un déjeuner de presse exclusif**.

Vous pourrez y découvrir, en primeur, toutes les nouveautés et les grands-rendez-vous prévus en 2018 : la Triennale d'Art Beaufort, la gastronomie, les nouvelles adresses à la mode, etc. Autant de nouveautés qui constituent une grande source d'inspiration pour les vacanciers belges amoureux de la Côte.

Le lunch vous sera offert par **DAVID MARTIN**, chef étoilé et ambassadeur de la Côte belge. Pour ce rendez-vous, David Martin vous servira un menu inspiré des trésors de la Mer du Nord.

**Quand ?** Le mercredi 14 mars 2018 à 12h00  
**Où ?** Restaurant La Paix (de David Martin)  
Rue Ropsy Chaudron, 49 - 1070 Bruxelles  
[www.lapaix.eu](http://www.lapaix.eu)

Merci de confirmer votre présence pour le lundi 12 mars  
Frédéric Pellissier via l'adresse [frederic.pellissier@rca.be](mailto:frederic.pellissier@rca.be) - 0486 94 52 51